



みなみ

3月の生活目標：「1年間のしめくくりをしよう」

NO. 26

四万十市立中村南小学校（TEL:34-7400） 文責：益永

2月は「逃げる」と言いますが、あっという間に3月になりました。今月で本年度も終わりです。6年生が登校するのも今日を入れて後17日。1～5年生は18日となりました。



昨日の児童朝会では、3月の生活目標にちなんで、1年間の締めくくり方について、次の3つのことわざを紹介しました。

1 有終の美を飾る

これは、「最後までやり通して立派な成果をあげる」という意味です。

今年度一年間、学習面や生活面で一生懸命頑張ってきたという人は、残りの3学期も、引き続き頑張り、ぜひ有終の美を飾ってください。

2 終わり良ければ すべて良し

これは、「物事は結末がよければ、途中の失敗は大きな問題ではない、締めくくりが大切である」という意味です。

本年度を振り返ってみると、勉強をちょっとさぼってしまったな、夜遅くまで動画を見たりゲームをしたりしてしまっただらしな生活をしてしまったな、と思う人は、残りの3学期で、今までの学習や生活のまとめをしっかりやり、この1年間を「すべて良し」ということにしましょう。

3 立つ鳥 跡を濁さず

これは、「飛び立っていく者は見苦しくないように後始末をしっかりと、きれいな状態にして飛び立っていくべきだ」という意味です。

次に使う後輩のためにも、今月は、掃除場所を隅々まできれいにし、最後の日には自分の机や椅子、ロッカーをきれいに整えて終わるようにしましょう。

この3つのことわざを実行するには、「まじめに とことん めんどくさがらずに」まとめに取り組むことだと思います。勉強のまとめ、「南っこ きらり輝く さしすせそ」を全員で守るというまとめ…ラスト3週間、自分の課題と向き合っ、いい締めくくりで終われることを期待しています。



～ 6年生とのお別れ遠足 ～



雨のため1週間延期となった遠足。前日の雨が嘘のように晴れ渡り、行き先の為末公園のコンディションも良く、本番に強い6年生にピッタリの遠足日和となりました。

お別れ遠足の主な目的は2つ。1つは、6年生との思い出をたくさん作ること。もう1つは、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えることです。6年生を中心とした「なかよし班（縦割り班）」で、わきあいあいと様々な活動に取り組みました。

最初の活動はチェックラリーでした。5つのチェックポイントを回りながら全員で力を合わせて課題をクリアし、キーワード(1文字)をゲットしていきました。

答え「ひき肉です」

人間指スマ:キーワード「ひ」

拍手リレー:キーワード「き」

ジェスチャーゲーム:キーワード「肉」



言われた数と立った人数が合えばOK!

タイムボカン:キーワード「で」



全員が次々と拍手をしていきタイムを競う



「はあっ」て言うゲーム:キーワード「す」

60数えてピッタリ1分だったらOK



様々な感情に合った「はあっ」を言うゲーム



チェックラリーが終わった後は、6年生が考えた遊びを、なかよし班で行いました。大縄跳びや綱引き、鬼ごっこ等、各班が工夫して楽しんでいました。

お弁当もなかよし班で食べました。いつもよりも美味しく感じられたことでしょう。



お腹いっぱい
思い出いっぱいの
1日になりました



♪♪♪♪♪～ありがとうコンサート～♪♪♪♪♪

本年度も2月18日に「ありがとうコンサート」を開催しました。当日は、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただきありがとうございました。子ども達はいつも以上に気持ちと力を込めた演奏を披露してれました。



第1曲目は「イツビーマジカル」。軽快に新曲からスタートしました。



第2部では、お馴染みの鉄腕アトム・名探偵コナン・黒い炎・およげたいやきくんを披露。



途中、蝶ネクタイを付けた「隠れコナン」を探す楽しい演出もありました。



第3部は6年生による卒部記念演奏タイム。独奏や重奏で様々な曲を披露してくれました。



6年生の演奏の後は、卒部式を行いました。後輩部員からのお礼のメッセージに涙する6年生の姿が見られました。6年生から学んだ演奏技術と5つの心得（挨拶・返事・時間を守る・素早い行動・楽器を大切に）は、きっと4・5年生が引き継いでくれることでしょう。

コンサートの最後を飾ったのは名曲「翼をください」。演奏に併せて来場者が合唱し、会場と一体になってフィナーレを迎えました。しかし、感動冷めやらぬ、2度のアンコールに応え（名探偵コナンのテーマ・黒い炎）、惜しめない拍手の中で幕を閉じました。

この3月で閉館となるこの文化センターの55年の歴史に名を遺す、素晴らしいコンサートでした。

～ 令和6年度前期児童会役員が決まりました ～

2月20日に次年度の児童会役員を決める選挙がありました。今回は、17人もの立候補者がしのぎを削り、大接戦の末、次の皆さんが前期児童会役員となりました。

児童会長（5年生）：岸本さん
副会長（5年生）：伊尾さん（4年生）：池田さん
書記（5年生）：宇都宮さん（4年生）：田邊さん



当選した皆さんには、今回惜しくも落選した仲間の気持ちも受け止め、中村南小学校を背負って立つリーダーとして大いに活躍してくれることを期待しています。



入賞おめでとう!

【敬称略】

デジタル作品コンクール

4年生が、国語の学習で作成した四万十川の観光ポスターを繋ぎ合わせて動画を作成し、県教育委員会主催の「デジタル作品コンクール」に応募したところ、最終審査に残り、見事、中学年の部で「銅賞」を受賞しました!審査当日は動画を使ってプレゼンを行い、審査員から「プレゼンの途中に動画を入れたのが斬新で良かった」と講評をいただきました。



こども県展：特選

【硬筆】1年：北代さん・西内さん・山内さん 3年：谷口さん 4年：亀谷さん

6年：岩井さん 他：優秀：19人・入選：37人

【毛筆】3年：谷口さん 他：優秀：11人・入選：29人

【図画】2年：岡崎さん・中脇さん・林さん 他：優秀：19人・入選：46人

特別支援教育支援員の尾崎さんが、病気療養のため退職されることになりました。尾崎さんには、4年間という長きに渡って大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。なかよし学級の子どもたちから千羽鶴と励ましの色紙を贈りました。